

12/06/2025 \$675.388 Vpe pág: \$1.251.750

Tirada: Difusión: Vpe portada: \$1.251.750 Ocupación:

Audiencia

28.500 9.500 9.500 53,96%

ACTUAL IDAD Sección: Frecuencia: DIARIO



Tras nueva balacera refuerzan seguridad en el perímetro del barrio Coliseo

Carabineros confirmó que tienen ubicado el vehículo del segundo tiroteo ocurrido en este sector.

José Portales Durán

yer hubo una segunda balacera en el barrio Coliseo, sector en donde hace pocos días había ocurrido otro tiroteo de similares características. Por esto, los vecinos se manifestaron el martes pasado, situación que llevó a que la Delegación Presidencial Regional activara una mesa de seguridad, donde Carabineros confirmó el reforzamiento del patrullaje de infantería en el perímetro del céntrico lugar de Iquique.

El coronel Adrián Andrades, prefecto de Carabineros de Iquique, explicó que dispondrán de un patrullaje reforzado, dinámico y permanente a cargo de la Primera Comisaría de Iquique en la zona, "con personal del Control de Orden Público (COP) vamos a tener un servicio de infantería en el lugar, con la finalidad de tener una mayor cantidad de personal que ronde a pie esta cuadrí-

Agregó que este trabajo

preventivo ya ha dejado 80 detenidos específicamente en esa sector del barrio Coliseo. "Siempre hemos tenido patrullaje permanente, pero vamos a reforzar también otras cuadrículas con la finalidad de otorgar el nivel de seguridad que merece la gente y esa es una instrucción permanente de nuestro general director y para eso estamos trabajando", señaló.

La delegada presidencial de Tarapacá, Ivonne Donoso, sostuvo que estas balaceras son de bandas delictivas que operan en la comuna e hizo un llamado a un esfuerzo conjunto entre los efectivos policiales, autoridades y vecinos.

"Carabineros ha generado iniciativas importantes en el sector centro, en algunos cuadrantes puntuales, que sabemos que son focos de incivilidades y de materia delictivas bastante altas y estamos abocados a saber quiénes son las personas que han generado este tipo de acciones inusuales y que buscan enlodar el trabajo de las instituciones de seguridad".



TRAS LA SEGUNDA BALACERA, CARABINEROS APLICÓ UN SERVICIO DE INFANTERÍA EN EL BARRIO COLISEO.

balaceras en casi 48 horas se han registrado en la cuadrícula del barrio Coliseo.

Sobre la segunda balacera, desde Carabineros identificaron a un vehículo, que fue hallado en la comuna de Alto Hospicio: "Estamos con una línea in-

vestigativa que está a cargo del OS9 en conjunto con Labocar. Como se produjo el levantamiento de imágenes, ya tenemos un vehículo ubicado, con pericias y se va a incautar, que es lo que corresponde, con la finalidad de recoger evidencia criminalística desde el inte-

INSEGURIDAD

Pese a la gestión de las autoridades y acciones de reforzamiento de control policial en la zona, los vecinos del barrio Coliseo sienten que la inseguridad se tomó el sector hace mucho tiem-Daniel Fuentes, mi-

croempresario de la sociedad inmobiliaria Rica Ventura S.A., es vecino del barrio v advirtió que hechos como los ocurridos durante los últimos días son muy frecuentes en Coliseo.

"Han existido más de tres balaceras. Hace algunas semanas a un amigo lo mataron a puñaladas en calle Thomson, lo que da cuenta de que los delincuentes, sobre todo extranieros, se han ido tomando estas calles de Iquique, eso no da para más. Por otro lado, nadie fiscaliza el ingreso de inmigrantes irregulares en sectores como el 'barrio boliviano"

El presidente de la Junta de Vecinos Coliseo, Rubén Pérez Silva, que fue uno de los cuatro detenidos tras la manifestación ciudadana del martes, cree que no basta con el reforzamiento dinámico del patrullaje para potenciar la seguridad en el sec-

"Necesitamos un punto fijo, no el refuerzo del patrullaje preventivo, porque no ha dado resultados. Si hubiera patrullaje a toda hora, como dicen, no pasarían dos balaceras en 48 horas. Esto nos da la razón a nosotros los vecinos, el descontento y peligro en el sector es latente Carabineros no está haciendo el trabajo como corresponde. Vamos a seguir luchando por la seguridad, buscaremos otros canales, no quemaremos neumáticos ni barricadas, pero buscaremos la forma de que nos escuchen y seguir protestando".